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SR. PRESIDENTE

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., y por su intermedio a la totalidad
de ese Cuerpo Colegiado, a fin de solicitar formal audiencia a los fines de exponer mi gran
preocupación ante las versiones periodísticas que hablan de la eventual pérdida del espacio
verde y playón deportivo ubicado entre las calles 8 de Noviembre e Isla San Pedro, del
Barrio Monte Gallinero de nuestra ciudad.

Desde hacen 27 arios (más precisamente en el mes de octubre de
1991) vivo frente a esa ubicación, que al momento de mudarme era un morro. Teniendo en
cuenta la cantidad de nirios existentes en un barrio que estaba en plena conformación, las
autoridades municipales de ese momento, con gran acierto trabajaron en la remoción del
morro e instalaron el playón deportivo que existe hasta el día de hoy, lo cercaron,
delimitaron una cancha de futbol y colocaron aros de básquet y arcos. Dicho predio albergó
a todos ios nirios del barrio conocido como Monte Gallinero. A medida que la zona fue
creciendo se sumaron los nirios del Barrio Los Fueguinos y de los dúplex ubicados al lado
del Juzgado Provincial.

En la actualidad son los hijos de aquellos nirios los que disfrutan del
espacio con total seguridad ya que siempre se ha mantenido en buenas condiciones su cerco
perimetral.

También, en la época de verano lo utilizan distintas escuelitas de
futbol y diferentes comparsas.

Hoy me ha sorprendido la noticia de que la Municipalidad tiene la
intención de desafectar dicho espacio verde para levantar un espacio cubierto; es por ello
que he tomado la decisión de solicitar el madrinazgo de ese predio, en el marco de la
Ordenanza Municipal N° 2693, modificada por su similar N° 3052.

Como sustento de esto me remito al acuerdo firmado entre el
Intendente Vuoto y la Sra. Noemí Teresa Maneiro, por el cual se le otorgó el madrinazgo
del espacio verde ubicado en calle Río Almanza y De la Estancia del Río Pipo, tomando
como consideración suficiente sus 24 años de vecina del lugar.

Por otra parte, resulta relevante destacar que detrás del playón
deportivo, sobre calle Juan Buezas, existe un espacio abandonado tipo cariadón, cuya
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superficie duplica a la del playón deportivo en cuestión y donde hoy solo hay basura
representando un serio peligro para los nirios, el cual podría ser rescatado por el Municipio
para llevar adelante la obra pretendida.

Por lo expuesto, reitero la urgente necesidad de concretar una reunión
para exponer mas detalladamente mi pedido de padrinazgo.

Atentamente.
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